



SECCIONAL MISIONES Torneo de Fútbol 5

La ciudad de Posadas se convirtió en sede para la realización el 1º Torneo de fútbol 5, organizado por la seccional con una masiva convocatoria a la actividad, finalizando con un 3º tiempo a pura música y camaradería.



Con una gran convocatoria de más de 80 empleados, funcionarios, magistrados e invitados especiales, se llevó a cabo los días 26 y 27 de junio pasados el primer Torneo de fútbol 5 en la Seccional Misiones.

El lugar de encuentro fueron las

canchas "La Terraza" de la ciudad de Posadas, donde concurrieron desde otras ciudades que componen la Seccional, para sumarse a este evento deportivo y social.

Se participó en modalidad caballeros con tres equipos ("La 13", "El rejunte" y "Los Inimputables") y mo-



dalidad mixta con ocho equipos ("TOF 1", "TOF 2", "TOF 3", "Juzgado Civil", "JPO", "El Chavo FC", "Juzgado Penal" y "N.N").

Para finalizar hubo una ceremonia de premiación con entrega de medallas por parte del comité organizador del evento integrado por Felicitas Biré Barberán (Presidente de la Seccional), Carlos María Aranda Martínez, Laura Giber-



to y María Gabriela Acasuso, y un tercer tiempo donde no faltó la música, camaradería y mucha alegría por los momentos compartidos.

Los ganadores en cada categoría fueron "La 13" y "N.N". Los invitamos a visitar el siguiente link para revivir algunos momentos de la jornada:

[VIDEO](#)

